

4 de noviembre de 2022

Comunicado

Nueva base del Índice de Precios del Consumo (IPC) Octubre 2022=100

En el día de la fecha, hemos publicado el Índice de Precios del Consumo (IPC) correspondiente al mes de octubre 2022, perteneciente a la base diciembre 2010=100. Este es el último boletín que se publica con la base 2010.

El boletín correspondiente al mes de noviembre 2022, que se publicará el día 5 de diciembre, informará las variaciones del IPC con la nueva base octubre 2022=100.

Esto marcará la conclusión de un trabajo de largo plazo para el cambio de base de IPC, que se inició con la realización de la Encuesta Nacional de Gastos e Ingresos de los Hogares (ENGIH) 2016/2017. Los datos obtenidos en la ENGIH son el insumo fundamental para la construcción de la canasta del Índice de Precios al Consumo (IPC).

Está previsto para el 1ero de diciembre un evento de presentación de la nueva base, donde se darán a conocer todos los aspectos metodológicos vinculados a la misma, así como también se harán disponibles en dicha instancia los documentos metodológicos respectivos.

Departamento de Difusión y Comunicación